

# PUBLIK

## Dorong Terwujudnya Ketahanan Pangan Masyarakat, Polsek Seteluk Bantu Warga Mengelola Lahan Pekarangan Bergizi

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PUBLIK.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.PUBLIK.CO.ID)

Feb 2, 2025 - 11:31



Sumbawa Barat NTB - Sebagai Penggerak Ketahanan pangan, Polsek Seteluk melalui Bhabinkamtibmas Desa Meraran melakukan pendampingan terhadap

Pengelolaan lahan pekarangan warga di Wilayah Desa Meraran, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Minggu (02/01/2025).

Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk dukungan terhadap warga yang sedang mengupayakan pekarangan kosong untuk ditanami berbagai jenis tanaman bergizi sehingga diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan pangan bergizi sesuai program yang dicanangkan Pemerintah Indonesia saat ini.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk AKP Siswoyo SH., mengatakan kegiatan bhabinkamtibmas dengan menyambangi warga binaan yang tengah mengelola lahan pekarangan sebagai lahan bergizi sebagai bentuk dorongan Polri selaku penggerak Ketahanan Pangan khususnya di wilayah Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat.

“Kita berusaha untuk turut serta membantu masyarakat dalam mengupayakan pengelolaan Lahan bergizi sehingga diharapkan hasilnya dapat tumbuh dan berkembang subur sehingga hasilnya dapat dirasakan secara langsung,”ucapnya.

Ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah tentu diharapkan bisa terwujud atas partisipasi masyarakat dalam melakukan upaya secara langsung.

“Salah satunya dengan memanfaatkan pekarangan kosong / yang tidak digunakan untuk dijadikan lahan bergizi dengan menanam berbagai jenis sayur-sayuran atau pangan bergizi lainnya,”jelas Siswoyo.

Usaha ini tentu diharapkan dapat membantu terpenuhinya kebutuhan pangan masyarakat sehingga tidak perlu harus membelinya untuk melengkapi kebutuhan hidup.

Kapolsek meyakini, jika masyarakat mengupayakan pengelolaan lahan bergizi dengan baik akan berdampak positif untuk jangka panjang terutama bagi keterpenuhan beberapa jenis pangan pokok masyarakat. (Adb)